

Richtfest im Kindergarten mit allem drum und dran

Mit einem zünftigen Richtfest hat die Zimmerer Innung dem Justinus-Kerner-Kindergarten sein Kindergarten-Spielhaus, das er beim Landesholzbautag auf dem Marktplatz bei einer

Aktion der Zimmerer-Innung gewonnen hatte (wir berichteten), übergeben. Zusätzlich zum Spielhaus gab es Holz-Stel-zen und Malbücher für die Kinder. Auf dem Bild freuen sich

von links Dieter Stahl, Obermeister der Zimmerer-Innung, glied, Azubi Patrick Frey, Astrit Siebert, Kindergartenleiterin, sowie die Erzieher mit einigen den kommenden Wochen werden weitere fünf Kindergärten, die sich an der Aktion beteiligt hatten, ihre Holzspielhäuschen erhalten.

Kindern des Kindergartens. In den kommenden Wochen wer-